

Viernes 01	Taller de Repostería
Viernes 08	Taller de Repostería
Sábado 09	Coordinadora PJ
Viernes 15	Asunción de María
Lunes 18	San Alberto Hurtado. Día de la Solidaridad
Viernes 22	Encuentro Solidaridad Decanato P.Andrés Moro. 16:00 a 1800 hrs.
Sábado 23	Taller de Repostería
	Bautizos
	Caminata de la Solidaridad. Pastoral Juvenil
Martes 26	Consejo Parroquial
Domingo 31	Día de Oración por los Pueblos Originarios

A
G
O
S
T
O

MISIÓN TERRITORIAL EN MARCHA

EQUIPO "MISIÓN PUERTA A PUERTA" : Se dividió el territorio parroquial en 29 sectores. Cada sector se encomienda a una pareja de misioneros (aún faltan algunos sectores por cubrir) con quienes se ha tenido ya una reunión para la entrega de materiales. El desafío es pasar por las casas de su sector tres veces de aquí a diciembre. En las visitas se va a servir, como testimonio y anuncio de la misericordia que Dios ofrece a todo hombre y mujer. No se va a contrarrestar posiciones, a discutir... sino a escuchar a la gente, acompañarla y servirla como discípulos de Jesús, enviados por Él.

EQUIPO "ENCUENTRO CON PERSONAS QUE VIVEN EN SITUACIÓN DE CALLE" : Hay un grupo de personas que en nuestro sector viven en la calle. Este Equipo ha detectado más o menos su número y dónde suelen dormir para ir periódicamente acercándose a ellos para que puedan sentir, a pesar de su situación, que Dios les ama.

EQUIPO "SALUD" : Pretende abarcar dos situaciones.

+ Hacerse presente periódicamente en el Consultorio para tratar de contener, escuchar, acompañar y orar ante la angustia de los que esperan una atención médica para sí mismos o para alguno de los suyos.

+ Visitar y acompañar a quienes están enfermos, postrados o solos. Se han catastrado en nuestro sector parroquial unas 150 personas en esta situación.

EQUIPO "CATEQUESIS" : Los catequistas han planificado una serie de acciones con las personas que participan en la Catequesis Familiar, tanto niños como papás y familiares cercanos. Se busca un mayor acercamiento a esos grupos familiares más amplios y a otros niños de sus edades a través del teatro infantil y del deporte.

EQUIPO "EDUCACIÓN" : Terminadas las vacaciones de invierno se están comenzando a realizar una serie de contactos con cada uno de los centros escolares que existen en el sector parroquial. Con sus directores/as, Profesores de Religión, cuerpo docente, alumnos..., con el fin de proponerles y animarles a realizar algunas actividades conjuntas en relación a la Misión.

EQUIPO "JÓVENES" : Optaron por vincularse a las acciones de los Equipos "Encuentro con personas en situación de calle" y de "Educación" apoyándoles en sus respectivas acciones.

EQUIPO "FORMACIÓN" : Elaboró un programa de Talleres de formación religiosa y otros de Capacitación personal. Ya se realizó el Taller de Introducción a la Biblia (29 y 31 de julio).

Se llevará a cabo un Taller de Repostería los días Viernes 1, 8 y 22 de agosto

La Misión Territorial es algo dinámico que durará hasta diciembre y que cada día necesita más personas que se involucren activamente con sus ideas, con sus acciones y sobre todo con su oración.

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°21-Año 3 - Agosto 2014



Editorial

Misión Territorial 2014

En el mes de agosto celebramos el Mes de la Solidaridad. La solidaridad es una de las expresiones más profundas del amor al prójimo. Hacerme solidario implica hacerme uno con la alegría y especialmente con el sufrimiento del otro. Jesús nos mostró cómo ser solidario con aquella parábola del buen samaritano. Solidario es el que pasa por la vida atento a las necesidades de los demás, conocidos o desconocidos. Es el que sabe dejar de lado sus urgencias y se detiene ante el caído, arriesga por él, le da su tiempo y su consuelo. Renuncia por él a su propia comodidad. Le busca una solución a su problema, lo cuida, se mete la mano en el bolsillo para ayudarlo y no se va tan tranquilo pensando que ya había hecho lo suficiente, sino que se preocupa del porvenir del necesitado dispuesto a volver y a aportar más.

También celebramos en este mes el día de la Asunción de la Virgen. Hace unos días ante las dificultades por las que pasan muchas de nuestras familias los obispos nos recordaban las que pasó la Familia de Nazaret, invitando a asumir de forma solidaria todos los dramas que debe enfrentar la familia hoy día, realidad bien lejana de la que la sociedad de consumo nos quiere presentar. "La Sagrada Familia de la Virgen María, de san José y del niño Jesús no cualificarían para los parámetros de la felicidad engañosa: el niño Dios nació en una pesebrera de animales porque no hubo lugar en la posada; en la presentación del Niño en el templo, a María le fue profetizada que "una espada te atravesaría el corazón"; debieron sufrir el exilio en Egipto por la persecución del tirano de turno; y María finalmente estuvo al pie de la cruz como madre dolorosa".

Que María, especialmente en este tiempo de Misión territorial, nos ayude a tener un corazón solidario reflejo del amor que Dios entrega a todos, especialmente en la familia y a los más vulnerables.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior.
Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia (Fono 25212894) o por Correo electrónico a Mónica Gómez o Cristián Muñoz

monicancygl@gmail.com

cristian.compu@gmail.com

1% a la
Iglesia
Católica

Nuestra parroquia

DIFUNTOS

Entre los que el Señor llamó consigo estuvieron: Eliana Fuentes, Ernesto Jara, Bernardo Hernández San Martín, Liliana León Sarmiento, Carlos Rosel

BAUTIZOS

En el mes pasado se integraron a la Iglesia por su bautismo: Ignacia Antonella y Florencia Paz, Betancourt Tessini, Amaro Alonso Montero Navarrete, Zamira Anabel y Maite Emilia Carrasco Painen

INFORME ECONÓMICO

Balance Mayo 2014

INGRESOS

Uno por ciento	507.900
Colectas	310.407
Intenciones de Misa	33.000
Velatorio	20.000
Sacramentos	80.000
Servicio Secretaría	7.400
Uso Salón-Viviendas-Box	493.000
Librería	106.500

Total Ingresos 1.558.207

EGRESOS

Remuner.-Leyes sociales	511.472
Actividades religiosas	25.295
Librería-Papelería-Imprenta	66.780
Luz	79.450
Agua	66.605
Teléfono	58.889
Reparación y mantención	35.266
Ayuda social	6.990
1% (Dioc.-Igl.Univ.-Rec.)	191.208

Total Egresos 1.041.955

SALDO 516.252

PASTORAL JUVENIL

El Sábado 26 de julio se reunieron en nuestra parroquia todos los jóvenes que participan en nuestro Decanato y en el Decanato Ochagavía con los Vicarios de la Zona y de la Esperanza Joven.

PENSAMIENTOS DE UN NIÑO

¡Qué bueno sería..!

Si tuviera una pieza para dormir donde no estuviéramos amontonados
Si escuchara siempre palabras cariñosas y amables de mis papás entre sí y de ellos a nosotros sus hijos.
Si mis papás no tuviesen que vivir angustiados por la plata que no alcanza
Si mi familia estuviese bien unida
Si mis papás tuvieran un trabajo digno y bien remunerado
Si mis papás me tuvieran confianza
Si mis papás jugasen conmigo y saliésemos juntos de vez en cuando.
Si al llegar a la escuela encontrase calor de amigos en mis compañeros y profesores
Si todos nos ayudásemos a aprender más y mejor y a ser mejores personas
Si mis profesores estuviesen contentos en su trabajo como educadores siendo respetados, valorados y bien pagados.
Si en casa me hiciesen siempre caso y me ayudaran con las tareas
Si todas las noches mis papás vinieran a bendecirme y a desearme las "buenas noches".
Si mis papás rezasen conmigo y con mis hermanos

LA VIDA Y LA FAMILIA: REGALOS DE DIOS PARA CADA UNO DE NOSOTROS

Hace unos días del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile emitió una declaración sobre este tema, abordando algunos de los temas más debatidos en estos tiempos. Entre otras cosas dice:

“Nuestro amor y respeto por la vida nos lleva a rechazar el aborto. Reafirmamos nuestra convicción absoluta de que el derecho a la vida humana es el primero de los derechos humanos que debe ser respetado y defendido siempre, desde la concepción hasta la muerte natural. Junto con el querer de Dios, nuestra fe nos lleva a solidarizar con la maternidad de tantas mujeres que se ven sometidas a muchas presiones para evitar el nacimiento del hijo que viene en camino. Se dirá que la creatura en gestación es parte de su propio cuerpo, pero todos sabemos que es otro ser humano que, cuando nace, colma de felicidad a sus padres y familiares y enriquece a la sociedad. ¿No es esa la experiencia de la vida que compartimos a diario?

Un niño engendrado en el vientre de la madre es una vida humana y, por lo mismo, es acreedor del primero de los derechos humanos: que sea respetado y cuidado. Un niño que presenta problemas en su gestación, además de las maravillas que hoy hace la medicina, es una persona única que trae una misión particular a este mundo. La supresión de niño considerado “no deseado”, (¿se puede hablar sinceramente de “no deseado”?), es una injusticia e implica un trauma que puede marcar de por vida. Y una mamá que, desgraciadamente aborta, muchas veces presionada por terceros, suele llevar un peso atroz por el resto de su vida, al haber puesto fin a la gestación de sus entrañas. Por eso, lejos de condenarla, queremos ayudarla, apoyarla, como lo hacen los programas de la Iglesia con las madres adolescentes o con las fundaciones que apoyan legalmente la adopción de los niños así nacidos.

ORACIÓN PARA LA MISIÓN

Señor Jesucristo, Camino, Verdad y Vida
Discípulos misioneros tuyos,
queremos remar mar adentro,
para que nuestros pueblos
tengan en Ti vida abundante,
y con solidaridad construyan
la felicidad y la paz.

Misión Territorial 2014

